

# Emoción y dolor en los funerales del niño asesinado por ETA en Pamplona

«Dejad de matar, os lo pido en nombre de Dios»

Pamplona. J. E. Sala

«Por respeto a la vida, por amor al hombre, por temor a Dios, dejad de matar. Os lo pido en nombre de Dios», afirmó el padre jesuita Javier Sagués, durante el entierro en el cementerio de Pamplona del niño Alfredo Aguirre Belascoaín, asesinado por ETA junto a un policía nacional. Acto al que asistieron varios cientos de personas y los familiares.

Carmen Belascoaín y Luis Enrique Aguirre, padres del niño fallecido, acudieron también al cementerio de Pamplona, para dar su último adiós a Alfredo. Su hermano, Luis, de dieciocho años, depositó en la tumba el remo del infortunado escolar, piragüista del Club Natación Pamplona. El féretro, conteniendo sus restos, llegó al cementerio sobre las doce treinta de la mañana, y fue llevado hasta el lugar donde recibió cristiana sepultura a hombros de los compañeros piragüista de Alfredo.

Escolares de varios colegios de la capital navarra se acercaron a la tumba para depositar coronas o ramos de flores. Entre las numerosas coronas podían verse las enviadas por su familia, el Gobierno de Navarra, la Delegación del Gobierno, la Guardia Civil, la Federación Española de Piragüismo, el Club Natación de Pamplona, y un largo etcétera. Una vez que la mayoría del público abandonó el cementerio, algunos compañeros de estudios de Alfredo permanecieron en la puerta, o junto a la tumba, llorando muy emocionados.

## Funerales

En el acto estuvieron presentes también: el presidente del Gobierno navarro, Gabriel Urralburu, Balbino Bados, Jaime Ignacio del

Burgo, Calixto Ayesa, secretario del PDP-PDF, y tío del muchacho, y Luis Roldán, delegado del Gobierno en Navarra.

A las siete de la tarde tuvo lugar en la parroquia de San Agustín, muy cerca al lugar del atentado y en la que Alfredo desempeñaba la función de monaguillo, el funeral por su alma. El templo se hallaba abarrotado de público. Desde pocas horas después de producirse el atentado, el lugar donde murieron Alfredo Aguirre y el policía nacional Francisco Miguel Sánchez está permanentemente ocupado por grupos de personas que quieren demostrar, de esta manera, su repulsa por los hechos sucedidos.

En Marquina (Vizcaya) se oficiaron también ayer los funerales por el jefe de Personal de la fábrica de armas Esperanza y Cía, asesinado el pasado jueves. En su homilía el sacerdote señaló que «cuando no seguimos el Evangelio, aparecen los ídolos de la violencia». El oficiante insistió en la inutilidad de la violencia como medio para resolver los problemas que aquejan al País Vasco, informa nuestro corresponsal Carlos Olave.

En los funerales celebrados en la parroquia de Santa María, de esa población, han estado presentes entre otras autoridades, el delegado del Gobierno en el País Vasco, Ramón Jauregui, y el gobernador civil de Vizcaya, Ignacio López, así como representantes de fuerzas políticas como Ricardo García Damborenea, secretario provincial del PSE-PSOE en Vizcaya, y Jaime Mayor Oreja, portavoz de la Coalición Popular en el Parlamento autónomo.

## Entierro en Benidorm

Los restos mortales de José Martínez Parens, casado y con dos hijas, natural de Hellín (Albacete), fueron trasladados posteriormente hacia la localidad alicantina de Benidorm, residencia de los padres de la víctima, donde hoy recibirán cristiana sepultura, informa Pastor Chilar.

En un comunicado enviado en las últimas horas a diversos medios de comunicación del País Vasco, ETA m. se responsabilizó de la colocación de una bomba trampa el pasado jueves en Pamplona, que causó la muerte del policía nacional Miguel Sánchez y el niño de catorce años Alfredo Aguirre, y en el que resultaron heridos, además, dos policías nacionales.

En su comunicado, la banda terrorista lamenta que en este atentado se haya producido «la muerte de una persona civil y ajena, que casualmente se encontraba junto a los policías». ETA-m también asumió la responsabilidad del asesinato en Marquina, en el que perdió la vida José Martínez Parens. En el mismo comunicado, los etarras se declaran autores de la colocación de un artefacto en un concesionario de la firma automovilística

## El obispo de Bilbao condena la violencia en el País Vasco

El obispo titular de Bilbao, monseñor Luis María de Larrea, pronunció anoche una homilía en la que condenó los últimos atentados ocurridos en el País Vasco. El obispo dijo: «Estamos desprestigiando a nuestro propio pueblo, perdemos credibilidad en el conjunto de los pueblos y dilapidamos nuestro nombre. Estamos también alimentando el odio y el espíritu de vergüenza entre nosotros mismos.»

El obispo de Bilbao afirmó también en su homilía que estos hechos están produciendo un gravísimo daño a nuestro propio pueblo y para las generaciones futuras.

francesa Renault, de la localidad vizcaína de Yurre.

El policía nacional Francisco Miguel Sánchez, de treinta y dos años, que resultó muerto el pasado jueves en Pamplona, esperaba ser trasladado el próximo verano a Sevilla, según informaron fuentes cercanas al fallecido. La víctima confiaba en ser destinado a Sevilla, porque allí tenían que cubrirse ciento cincuenta plazas de policías nacionales, y al parecer tenía muchas posibilidades de conseguirlo. Su esposa, Manuela, natural de Sevilla, manifestó hace unos días a sus amigos íntimos la gran alegría que sentía por el próximo traslado, que era casi seguro.

Por otra parte, el policía nacional Manuel Barriga Villar, herido el pasado día 30 en el mismo atentado, evoluciona favorablemente. Según dijeron a Efe fuentes del Hospital de Navarra, centro donde se encuentra internado en la unidad de Traumatología, de continuar esta mejoría será dado de alta a principios de la próxima semana.

Sin que se sepa aún si tiene relación con el atentado en Pamplona, en la Jefatura Superior de Policía de Pamplona se encuentra detenida una mujer a quien se le ha aplicado la legislación antiterrorista.

COLEGIO  BASE

Plazas para sus secciones de

JARDIN DE INFANCIA Y PREESCOLAR



Niños y niñas desde los dos años

Horario: de 9,30 a 16,30 h. (guardería de 7,45 a 17,30 h.). Servicio de Transporte y comedor. Amplio Jardín. Huerto escolar. Ludoteca. Estudio de Pintura y Manualidades. Juegos educativos con ordenadores. Iniciación al inglés. Natación. Danza. Psicomotricidad.

El Colegio le ofrece la total formación y continuidad de sus hijos en los niveles de: E.G.B., B.U.P. Y C.O.U

C/. Fernán Núñez, 10 y 12 (entre Colombia y Alfonso XIII) 28016 Madrid  
Teléfono: 259 21 04

**multicolor**  
FUNDADA EN 1928

40% dto. TUS PERSONAJES FAVORITOS EN ROPA Y COSITAS  
20% dto. WARGAMES ARENAL, 3 - MADRID

ANUNCIOS ESQUELAS ORACIONES **ABC** SIN RECARGO De 8 a 3

En Puerta del Sol, 10. Castilla 231 37 35 - 221 87 83 - 222 30 57